
Hauptversammlung VADC 2022 

1.10.2022 

 

Wismar, Gelände Mecklenburger Segelverein, Wismar 

Versammlungsleitung: Matthias Dietz, Alexander Zylka, Protokollführer: Jens Krauß 

Anzahl der erschienenen Mitglieder: 13  

 

Eröffnung  

Eröffnung der Sitzung um 18:00 durch den 1. Vorsitzenden Mathias Dietz. Es wurde die frist- und 

formgerechte Einladung, Bekanntmachung der Tagesordnung und die Beschlussfähigkeit festgestellt.  

Tagesordnung:  

• Vorstandsberichte  

• Bericht Kassenprüfer  

• Entlastung Vorstand  

• Wahl der Kassenprüfer  

• Anträge, es lagen keine Anträge vor. Stattdessen Diskussionsvorschläge  

Vorstandsbericht:   

Der erste Vorsitzende Mathias Dietz faste das letzte Jahr kurz und knapp zusammen und gab über die 

aktuelle Finanzsituation Auskunft.  

Die Regattaberichte sind auf der Homepage des VDAC verfügbar.  

Bericht der Kassenprüfer:  

Die Kassenprüfung wurde durch Marco Götz, und Helmut Stummhofer durchgeführt und für 

ordnungsgemäß befunden.  

Entlastung des Vorstands:  

Guido Schute beantragte die Entlastung des Vorstandes durch Handziechen:  

Ja: 13        Nein:  0        Enthaltung: 0  

Der Vorstand wurde damit einstimmig entlastet.  

Wahl der Kassenprüfer durch Handzeichen:  

Zur Wahl standen   

• Marco Götz,  

• Peter Pfortner  

Wahl beider per Handzeichen:  

Ja: 13        Nein:  0        Enthaltung: 0  

Beide (nicht anwesend) hatten vorab erklärt die Wahl anzunehmen falls sie erfolgen sollte. Somit wurden 

beide Einstimmung zu den neuen Kassenprüfern gewählt.  

 



Diskussion und Anträge:  

Es wurden einige Diskussionsvorschläge eingebracht, die gegebenenfalls zu Anträgen formuliert werden 

sollten. Dabei ging es um die Gestaltung der Rangliste. Da durch die Trennung der Klasse in eine Foiler 

und eine Classic Wertung, das Führen von gemeinsamen oder getrennten Ranglisten erschwert sei.  

Es gibt z.B. Regatten bei denen alle Boote gemeinsam gewertet werden, aber auch solche, bei denen 

getrennt gewertet wird, oder auch nur reine Classic Regatten. Es entwickelte sich eine lebhafte Diskussion. 

Es konnte kein Konsens erreicht werden, auch dem Umstand geschuldet, da das Thema nicht ausreichend 

ausgearbeitet war.  

Guido Schultet beantragte, dass aus der Diskussion ein Antrag gestellt werden sollte. Dazu war eine 2/3 

Mehrheit der Versammelten nötig.  

Es wurde per Handzeichen abgestimmt:  

Ja: 13        Nein:  0        Enthaltung: 0  

Die 2/3 Mehrheit war somit gegeben. Die Versammlung brachte daraufhin folgenden Antrag ein:  

Alexander Zylka, Klaus Raab und Rainer Bohrer sollen als Arbeitsgruppe Vorschläge zur zukünftigen 

Gestaltung der Rangliste erarbeiten über die dann per „Ballot“ (also Abstimmung per Internet unter allen 

Mitgliedern) abgestimmt werden kann.  

Über den Antrag wurde per Handzeichen abgestimmt:  

Ja: 13        Nein:  0        Enthaltung: 0  

Der Antrag wurde somit einstimmig angenommen.  

Alexander Zylka schlug vor wieder mal bei der Kieler Woche eine Startmöglichkeit zu bekommen. Der 

Vorstand könnte bei zu hohen Startgeldern (die bei der Kieler Woche wohl notorisch hoch seien), einen 

Zuschuss gewähren was im Rahmen der Handlungsvollmacht des Vorstandes läge. Der Vorschlag fand bei 

den Anwesenden rege Zustimmung. Eine Teilnahme an der Kieler Woche wurde allgemein begrüßt, 

solange nicht allzu weit draußen gesegelt werden müsse. Eine Abstimmung war nicht nötig, da dies ja auch 

von den Veranstaltern der Kieler Woche abhängt.  

Der Vorsitzende beschließt die Versammlung gegen 19:00 Uhr   

Gez. Mathias Dietz, 1. Vorsitzender   

     

Gez. Alexander Zylka, 2. Vorsitzender   

   

Gez. Florian Hennig, Schatzmeister  

Gez. Klaus Raab Sportwart  

   
Gez. Jens Krauß, Protokollführer  


